

Con alegría por el nuevo “hogar” de los bomberos natalinos

Comienzan las obras de reposición de la Primera Compañía en Natales

● Con una inversión superior a los 5.600 millones de pesos, el MOP entregó los terrenos a la empresa Salfa para sustituir una infraestructura que operaba desde 1949.

Fernando Cumare
periodistas@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Lo que por años fue un anhelo postergado y un cúmulo de grietas en una estructura de 1949, finalmente comienza a transformarse en realidad. Ayer, la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas (MOP) oficializó la entrega de terrenos a la constructora Salfa, marcando el inicio de las obras de reposición de la Primera Compañía de Bomberos de Puerto Natales.

La ceremonia, cargada de emotividad por la presencia de voluntarios de larga trayectoria, representa un salto cualitativo en la infraestructura de emergencia para la Provincia de Última Esperanza.

Según explicó el seremi de Obras Públicas, José Luis Hernández, el objetivo

principal es entregar una infraestructura renovada que cumpla con todas las normativas vigentes, optimizando las funciones de cuidado y servicio público.

Un hito arquitectónico para la ciudad

El diseño del nuevo cuartel no solo busca funcionalidad, sino también integrarse estéticamente al entorno urbano.

El proyecto se concibe como un volumen en forma de “L” que dará continuidad a la edificación existente, separando claramente las áreas públicas de las privadas. No obstante, el elemento más llamativo será una torre que emergerá desde la esquina, funcionando como un hito de referencia para la ciudad que albergará la antena de comunicaciones y balizas de alerta.

En términos de presupuesto, la iniciativa cuenta con un financiamiento del Fondo Nacional de Desarrollo



CEDIDA

Autoridades regionales y comunales formalizaron el traspaso de terrenos para una obra que busca dignificar la labor de emergencia en la zona.

Regional (F.N.D.R.) que asciende a los \$5.633.725.103.

Para el delegado presidencial regional (s), Andro Mimica, esta inversión es parte de una “seguidilla de obras” destinadas a reforzar la seguridad en la región, cumpliendo así con un compromiso del Gobierno hacia una institución que posee un rol preponderante en el cuidado de la vida y los bienes.

Hacia el centenario institucional

La noticia ha sido recibida con especial entusiasmo por los voluntarios, quienes ven en este nuevo edificio el escenario ideal para sus próximos hitos históricos. Grany Gallardo, directora de la Primera Compañía,

expresó que tras una larga espera hoy firman por su “nuevo hogar”. La meta, según la directiva, es poder inaugurar el recinto coincidiendo con el centenario de la compañía.

Por su parte, la concejala Luz Levicoy enfatizó el alcance territorial de la obra, señalando que esta infraestructura no solo favorece a la comuna natalina, sino que fortalece la red de protección de toda la provincia.

El nuevo edificio contará con dos niveles que incluyen desde salas de capacitación y máquinas hasta dormitorios especializados para guardias nocturnas de hombres y mujeres, garantizando la equidad y el confort de quienes sirven a la comunidad.